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société qui appartiennent au comté do Huntingdon, et qui
doivent tenir prochainement une convention dans ce comté.

Revenant sur le rapport fait au commencement de la
séance par M Painchaud, M. Damase Lussier de Saint.
Hugues, souleva une très intéressante disu.ssion sur la con.
fection de la presure et sur les moyens à prendre pour empô-
cher les mauvais fabricants de fromage ou de beurre de se
livrer à la fabrication. MM. Côté, Chapais, Painchaud, Bar-
nard prirent part à cette discussion à la suite de laquelle la
convention f'ut prorogée, avec l'entente d'une nouvelle réunion
à Québec, pendant la session prochaine du parlement local.

Pendant la dernière séance, (les échantillons d'imitation
de fromage de Gruyère, fabriqués par M. Arclanbault, de
Saint-Hy ecinthe, furent exposés ainsi qu'un plan remarqua-
blement bien fait des importations et exportations'de beurre
et de fromage de presque toutes les contrées d'Europe et
d'Amérique pendant les quinze dernières ann4es fait par M.
W. il. Lynch, de Danville.

CONFÉRENCES AGRICOLES
Pour me conformer aux ordres rcus du département de

l'agriculture en septembre dernier, j'ai commencé au mois
d'octobre à donner des conférences agricoles, et voici le
résumé de celles que j'ai données depuis le sept octobre
dernier à venir jusqu'au premier janvier courant, au nombre
de douze.

Je me suis rendu, le sept octobre dernier, sur l'invitation
de monsieur l'abbé Garon, ptre, curé de St. Sébastien d Ayl-
mer, président de la Société d'agriculture division B de
Beauce, et directeur du cercle agricole de St. Sébastien, à sa
résidence, et le soir de ce jour, j'ai donné une conférence de-
vant le cercle agricole de la paroisse. Le sujet de cette con-
férence était le suivant Comment bie n faire toutes les opé-
rations de culture qui se font généralement mal chez les
cultivateurs. J'ai développé ce sujet pendant une heure et
demie devant un auditoire nombreux et fort attentif. M.
l'abbé Montminy, curé de St. Agapit de Beaurivage a aussi

BELIER SOUTH-DOWN.

Avant de clore ce rapport, je suis heureux de pouvoir adressé la parole au cercle en cette circonstance, et a été à
constater que les conventions de la société d'industrie laitière même de constater comme moi combien sont avides de re .-
deviennent de plus en plus intéressantes chaque année. Le seignements les cultivateurs de St. Sébastien.
rapport de la dernière, devra former un volume d'au mois Le lendemain, huit octobre, avait lieu l'exposition annuelle
trois cents pages de matières scientifiques et'pratiques des p.us de la société d'agriculture de la division B du comté de
précieuses pour tous ceux qui ont un intérêt quelconque dans Beauce, à laquelle j'étais invité en qualité de juge des pro-l'industrie laitière. Ce volume sera donné gratuitement à duits de la forme; je ne crois pouvoir mieux faire que dechacun des membres de la société, et nous espérons qu'un reproduire ici quelques-unes des remarques que j'ai faitesgrand nombre de personnes se mettront membres de la société sur cette exposition dans un rapport que j'en ai donné dans
en payant 81.00 au secrétaire, quand même ça ne serait que le temps.
pour avoir droit à ce volume. "L'exposition que nous venons de voir aurait fait honneur

L'assistance aux séances de la convention a été la plus à n'importe lequel de nos comtés les plus avancés. Elle sur-nombreuse qu'on ait vu. A toutes les séances il n'y a jamais passe de beaucoup des expositions dont l'on fait des rap-eu moins de 200 personnes et à la dernière, dans l'après-midi, ports fort élogieux et qui cependant ont été bien moins bril-il n'y a aucune exagération à dire qu'il y avait au-delà de lantes que celle-ci. Qu'on en juge seulement par le nombre600 persones. 0 est un bon encouragement pour les des entrées, le nombre de prix offerts et la somme d'argentmembres de l'association qui voient par là que leurs travaux donnée en prix. On a fait 413 entrées, 213 prix étaient of-sont duement appréciés. ferts, et une somme de $152 était affectée au paiement desLes citoyens de Saint-Hyacinthe ont reçu les membres de ' prix. Aussi il fallait voir le terrain de l'exposition, dès huitla convention avec la plus grande cordialité et les ont mis à heures, le jeudi matin. On se serait cru à une azposition demême de se rendre compte des avantages manufacturiers que district. A part l'immense foule de cultivateurs accourus deprésente leur coquette petite ville. Au mois de mars, notre tous les points de la division, on remarqu-tit parmi les visi-revanche à Québec, et merci à messieurs de Saint-Hyacinthe. teurs, l'honorable M. Blanchct, secrétaire provincial at dépu-
J. O CUAPAIS td du çonité de Beauce au parlemenlt local, M. L. Taschc-
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